



Das neue Werk der Herz Armaturen in Kemeten.

PRODUKTION AUSGEBAUT

Die Herz Gruppe eröffnete Ende Juni ein weiteres Werk der Herz Armaturen. In den Standort Kemeten im Bundesland Burgenland in Österreich wurden 9 Mio. Euro investiert.

Herz Armaturen, Spezialist für Produkte der Heizungs- und Installationsbranche, wertet damit seine Produktion aus. Von den rund 9 Mio. Euro investierte Herz rund 1,5 Mio. Euro in die 40.000 m² große Liegenschaft und eine neue Produktionshalle. „Mit den zusätzlichen Flächen haben wir Spielraum für weitere Expansionsschritte“, sagt Gerhard Glinzerer, geschäftsführender Gesellschafter der Herz Gruppe. Weitere rund 2,5 Mio. Euro investierte das Unternehmen in neue Maschinen, wie etwa eine hochmoderne Rohrbiegemaschine, mit der passgenaue Rohrleitungen erzeugt werden. Am neuen Herz-Standort Kemeten, mit aktuell an die 60 Mitarbeiter, fertigt man Heizungs- und Trinkwasserarmaturen, Heizungs- und Strangreguliertventile sowie Wohnungsübergabestationen. Daneben werden in der Blechverarbeitung



Gerhard Glinzerer, geschäftsführender Gesellschafter der Herz Gruppe.

noch Gehäuseteile für die Biomassekessel und Wärmepumpen der Herz Energietechnik produziert.

Technologie selbst beherrschen

Durch konsequentes Wachstum zählt sich die Herz Gruppe heute zu den fünf größten Herstellern im Heizungs-, Lüftungs- und Klimabereich in Europa. Die Philosophie der Herz Gruppe ist es, möglichst viele Technologien selbst zu beherrschen. „Dadurch haben wir viel Know-how im Unternehmen aufbauen können und sind heute in der Lage, selbst neue Produkte entwickeln zu können. Das hilft uns auch in der Zukunft“, so Glinzerer.

Die von Wien aus agierende Herz Gruppe ist im Bereich Gebäudetechnik mit rund 1.700 Mitarbeitern und zwölf ausschließlich europäischen Produktionsstandorten, davon sechs in Österreich, einer der bedeutendsten Hersteller in Europa. An elf Standorten erzeugt man Armaturen, Fittinge, Regelungen und Thermostatventile für die Hausinstallation in den Bereichen Heizung, Kühlung, Sanitär und Gasinstallationen. Am zwölften Standort in Pinkafeld produziert die Herz Energietechnik Biomassekessel und Wärmepumpen. Mit eigenen Tochtergesellschaften, Repräsentanzen in 25 Ländern und zahlreichen Vertriebspartnern werden heute in über 80 Ländern Herz-Produkte verkauft. Zuletzt wuchs das Unternehmen zweistellig und setzte rund 160 Mio. Euro um. Die Herz Gruppe hat in den Segmenten

Armaturen, Fittinge, Regelungen und Ventile nahezu den Status eines Komplettanbieters erreicht und erwartet für 2014, mit den heuer erworbenen Beteiligungen von Hirsch Servo AG und Feniks BB, einen Gesamtumsatz von voraussichtlich 250 Mio. Euro.

In Deutschland ist Herz seit den 60er-Jahren des vergangenen Jahrhunderts aktiv. Sitz der Herz Armaturen GmbH Deutschland ist Backnang. Am Markt wird über den dreistufigen Vertrieb, bis auf Großkesselanlagen im Projektgeschäft, agiert. Aufgrund der zunehmend großen Produktbreite baut Herz auch in Deutschland seine Position stetig aus und zeigt sich mit der Marktentwicklung zufrieden.

www.herz.eu



Herz-Wohnungsübergabestationen werden ausschließlich in Kemeten gefertigt.